

Señor Secretario de Estado

Señor:

He recibido su atenta comunicacion de 17 de noviembre, en que se sirve contestar mi carta de 7 de agosto. Tambien la copia del discurso enviado á esa Secretaria por el señor Ministro de Cuba en España. Doy á usted las gracias por la molestia que se ha tomado.

Me permito ahora añadir, como impresion personal, que sería de desear que los señores ministros de Cuba, sobre todo en España, se olvidasen de que son oradores, si lo son, y se acordaran de que son representantes de un pueblo donde cada acre de tierra tiene impresa la huella de un crimen de sus antiguos dominadores.

De usted muy atentamente,

Habana, 17 de noviembre, 1915

